
東京プリンスホテルにおいて政治セミナーを開催いたし
ました。福井からも多くの方々にご参加いただきました。基
調講演として、日本の国防の最前線で指揮を執られてい
る浜田靖一防衛大臣にご講演いただきました。

政治セミナーを開催政治セミナーを開催
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二区だより

ごあいさつ

与野党国会対策委員長会談

国会対策委員長
としての活動

令和5年の通常国会が1月23日に召集され、6月21日
までの150日間の会期で開催されています。
最も重要なことは国民生活に密着した総額114兆円

余の予算を年度内に速やかに成立させることです。
また今国会では日本の防衛のあり方、新型コロナ対
策、物価高対策、エネルギー危機対策、少子高齢化対
策等、我が国にとっての重要な法案も多くあります。
国会対策委員長として、与野党の意見を調整し国会

での審議を円滑に行い、予算や法案の成立に向けて取
り組んで参ります。高い緊張感を持って国会運営に臨ん
で参ります。 国会対策正副委員長打合せ

多くのエネルギー調達を海外に頼る日本にとって、原子力発電
は日本の技術を結集した国産エネルギーと言えます。安定供給が
可能で経済的にも貢献できる上、地球温暖化や気候変動対策、
すなわちカーボンニュートラル政策にも寄与します。政府はようやく
GX（グリーントランスフォーメーション）実行会議を立ち上げ、いよい
よ原子力を有効利用する方向に動き出しました。
福島での原発事故の反省を深く心に留め、安全第一に考えなが

ら、小型モジュール原子炉（SMR）の開発や、安全性を高めた軽水
炉によるリプレース（建て替え）・新増設を進める必要があります。

経済対策と原子力政策について
～西村経済産業大臣・杉本知事と意見交換～

前回の総選挙からほぼ１年が経過いたし

ました。選挙前に引き続き、自民党の国会対

策委員長として、まさに国会運営の与党の司

令塔として重責を担わせていただいておりま

す。併せて私が所属する「清和政策研究会」

いわゆる派閥の事務総長を仰せつかりまし

た。会長を務めていた安倍晋三元総理が亡く

なられ、これからどう派閥を運営していくかが

目下の課題です。派内をまとめ、97名におよ

ぶ議員が一致結束できる環境を作っていくの

が事務総長の役割だと思っております。新会

長など今後の体制に向けての最終的な結論

はまだ出ていませんが、最善の答えを導き出

せるよう、しっかり対応して参る所存です。

もちろん、地元の案件にも全力投球してい

ます。いよいよ政府の「GX（グリーントランス

フォーメーション）実行会議」が、脱炭素に向

けた基本方針を決め、それに伴って原子力の

先行きもようやく少し明るさが見えてまいりま

した。また、与党の北陸新幹線敦賀、新大阪

間整備委員会の委員長として、一日も早い大

阪開業を目指して取り組んで参ります。

このように、政府・与党の中枢、まさに国政

の真ん中で仕事をさせていただいております

のも、これまで選挙をしっかりお支えいただ

き、８期連続当選させていただいた地元の皆

様のおかげであり、日頃のご支援があればこ

そだと思っております。やりがいのある仕事

をさせていただいていることに喜びを感じ、こ

れからもわが国のため、そしてふるさと福井

のために更に努力、精進して参ります。引き

続いてのご指導ご鞭撻を心からお願い申し

上げます。



　栃ノ木峠道路（約2.8キロ）の整備については、難工事のため国
による事業化を進めて参ります。急カーブが続き、幅員も狭く、冬季
は通行止めになります。また昨年８月の豪雨時には大規模な土砂
崩れが起きて、復旧見込みは2023年中となっています。

海ゴミゼロプロジェクトに
参加。プラスックゴミを減らし
きれいな海と生態系を守りま
しょう。

越前モノづくりフェスタを視
察。越前のブランド力が高めら
れており新幹線で多くの人が
訪れることを期待します。

福井農林水産まるごと
フェスタを視察。福井の豊か
な食材を使用した新商品も
多くありました。

県民総合文化祭選抜芸能
祭に出席。越前市文化セン
ターで開催され各文化団体の
350名もの方々のすばらしい演
技を堪能させていただきました。

越前市では、コウノト
リをシンボルとして「生
きものと共生する越前
市」づくりに取組んでい
ます。その取組みを支
援していきます。

コロナ禍で中止され
ていた県外への修学旅
行も再開され、生徒さん
に有意義な修学旅行
になるように国会につ
いての説明を行います。

昨年８月の豪雨により南越前町を中心に
大きな被害がありました。知事・町長等と現場
を視察し、自民党の武田良太災害対策特別
委員長に県内被災市町に対する激甚災害
指定と財政支援措置を要請し、その後速やか
に激甚災害指定がなされました。また、この豪
雨によってアユの生息する環境が著しくそこ
なわれ、アユの放流の見通しも立たないとの
お話しも伺い、国や県に対応策を検討するよ
う要請しました。今後も我が国の国土強靱化
に向けてしっかりとした取り組みを行っていき
ます。

古代から北国街道の難所であった栃ノ木峠。
連続カーブ・急傾斜のヘアピンカーブが続く。

笙の川改修工事についての要望活動

　近年は豪雨が頻発するため、河床の浅い笙の川
では河床の掘削・護岸補強等の改修工事を早急に
行っていくことが必要です。要望書を受け取りました。

知事や町長とともに栃ノ木峠の整備について要望活動

丹南と滋賀県を結ぶ国道365号
～国によるバイパス整備～

敦賀市街を流れる笙の川
早急な改修事業が必要

　農業従事者の高齢化が急速に進んでいる中、
委員会には農業経営者への支援と共に、農業の
発展に取り組むことが求められています。皆様方
のご意見をしっかり承りました。

農業委員会会長との
懇談会に出席

豪雨災害への対応

鹿蒜川周辺を視察

日野川流域のアユ生息地を視察

越前市長と有機農業の拡充に
ついての意見交換

修学旅行国会見学会

いよいよ来年３月には北陸新幹線が敦賀まで開業いたします。
一方敦賀新大阪間の一日も早い開業を目指します。
北陸新幹線の工事については、用地関係調査、発生土の受入

地事前協議、鉄道施設の概略設計、道路・河川管理者との設計
協議等、工事実施計画認可前でも出来ることを行い、一日も早い
大阪開業を実現しなければなりません。そのためにも金沢敦賀間
の工事認可に匹敵する予算を付けることといたしました。

北陸新幹線の一日も早い大阪開業に向けて

福井テレビのタイムリーふくいに出演し
現状について説明しました。
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少人数での「ミニ集会」の開催をお願いします。 いろいろなお話をお聴かせください。

〒915-0094  越前市横市町22-29-5 セイントビル2F  TEL.0778 - 23 - 2381　FAX.0778 - 43 - 5667
〒914-0805  敦賀市鋳物師町4 -8  森口ビル2F  TEL.0770 - 21 - 2244  FAX.0770 - 21 - 2243
〒100-8981  東京都千代田区永田町2 -2 - 1  衆議院第一議員会館1008号室 
　　　　　　TEL.03 - 3508 - 7296  FAX.03 - 3508 - 3506

下記の3箇所に事務所があります。お近くにお越しの際は、是非お立ち寄りください。
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